

Autor: Josef Bissig, Schattdorf

Publikation: Urner Wochenblatt und Neue Urner Zeitung Ende Dezember 2011

ICH HABE EIN SEHR GUTES GEFÜHL ...

... wenn Erich Herger am 11. März in den Urner Regierungsrat gewählt wird. Ich hatte das Glück, mit ihm in der Führung des Musikvereins Bürglen zusammenarbeiten zu können, ich als Präsident des Vorstandes, er war damals Präsident der Musikkommission. In diese Zeit fielen die Neuinstrumentierung und die Neuuniformierung. Das waren zwei anspruchsvolle Projekte, und ich war sehr froh um seine Unterstützung und Mitarbeit, seine Ideen und seine Anregungen.

Trotz seiner grossen beruflichen Beanspruchung fand er immer wieder Zeit, die Entwicklung des Vereins auch in musikalischer Hinsicht und in kameradschaftlicher Weise zu fördern. Er diente dem Musikverein Bürglen auch als Vizedirigent. An den Adventskonzerten in der Pfarrkirche hörte ich gerne seinen besinnlichen Worten zu. Und zu einem Frühlingskonzert hatte er einmal gar ein Theaterstück geschrieben.

Ich habe sehr gerne mit ihm als Musikkamerad und Freund zusammengearbeitet. Vieles wäre mir ohne seine Hilfe und Ratschläge wohl schwerer gefallen. Was er sagt, gilt, was er leistet, stimmt. Man kann sich auf ihn verlassen, man kann ihm vertrauen. Es würde mich sehr freuen und zuversichtlich stimmen, wenn Erich Herger als Regierungsrat gewählt wird. Uri hätte mit ihm einen äusserst kompetenten Mann an der Spitze, aber auch einen vertrauensvollen Menschen.

Josef Bissig, Schattdorf